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RESUME

Les Banques sont le moteur de [a vie économique, et I’¢élément motvant les différentes
activités économiques et ceci par 1’élaboration des ressources financieres érnanant de 1’inflation
monétaire, ces ressources sont a leur tour destinées a financer les différentes operations lui
appartenant
Ainsi le financement est le fruit de I’investissement et des différentes operations finanoiéres et
monétaires, I’octroi des credits demeure 1’un des facteurs important des revenus bancaires.

Ceci dit I’octroi des €rédfts comporte desTisques tels ta difficulté-de réeupérer 1’argent des
créditaires ce qui méne a imposer les garanties comme condition primordiale dans
1’approbation ou le rejet du credit en question Comme le creditaire aspire a un compromis par
le procédé des garanties qui est positif pour la banque aussi puisqu’elle est un contrat de
confiance permettant le long déroulement de I’opération.

RESUME

Banks are the basis of any economy and economicol activities, by using the different
financial ressources resulting by the monetary inflation, these allous many Banks agencies to
impove deficit
Well the financing is the résultat of investiment, and also credits which is
considered as an important owning*
Even if giving credits is full of risks as :the difficulty to procure money for creditors , by

imposing the garanties as the main condition in rejecting or accepting the credits ubich is
considered as contract of confidence
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